



【新年の御挨拶】～吉田会長

新年あけましておめでとうございます。

新春を迎え平素のご厚情に感謝し皆様のご多幸をお祈り申し上げます。

本年も町内会の活動に、皆様からのご理解とご協力を頂けますよう、よろしくお願ひ申し上げます。昨年は『夏祭り・家族旅行・餅つき祭り・雪灯り』等の活動を通して地域の交流に努めてまいりました。ご多忙な折にも関わらず、貴重な時間をさいていただき町内活動にご協力いただき有り難う御座いました。本年も皆様のご参加、ご協力をいただきますように、心よりお願ひ申し上げて新年の挨拶とさせていただきます。

【役員会ご報告】～12月08日:第8回目のご報告です。

- ・餅つき祭りの前日および当日の作業内容の最終確認と雪灯りについて企画内容の提案。
- ・環境衛生からゴミステーションにおける不法投棄の実情についての報告と今後の対応について問題提起。
- ・土木部より自主排雪に関する日程発表と当日当番の割り振りを行った。
- ・第3回班長会議は特段の議案が無いため中止とした。

【今日は第3期の町内会費集金月】～会計部より

- ・会計部への納金は2月9日（日）9:00～12:00 カームビラホール事務室の会計担当へお渡し下さい。都合の悪い班長さんは個別に会計部長と調整願います。

【“餅つき祭り”的ご報告】～12月15日:実行委員会より

- ・ご来場いただきありがとうございました。大人32人、子供16人の皆さんに“餅つき”と“つきたての餅”そして集会室で体を動かすなどして子供達に楽しんでいただきました。寿会様5名、民生委員、保険推進委員とサポートで7名、役員11名で祭りを盛り上げることができ本当にありがとうございました。子供達の体験が楽しい思い出となり、また新たな“交流の場”としての役割を果たせたとすれば幸いです。来年もさらに楽しい祭りになるよう工夫してまいります。



*その他の写真、動画はホームページに掲載していますのでご覧ください。



【自主排雪日程のお知らせ】

- ・本年度の自主排雪スケジュールをあらためてお知らせします。

・日 程～1回目:1月12日(日)13日(月)14日(火)の3日間

2回目:2月10日(月)11日(火)12日(水)の3日間

- ・注意・お願い事項(詳細については別紙排雪に関する個別配布資料をご参照ください)。

*全体の作業スケジュールに影響が出ますので排雪後の雪出しが絶対しないでください。

*過去に車庫のシャッターに雪の塊が当たりシャッターを壊してしまう事案が発生しています。

当日は事故回避のためシャッターを1m程度開けていただく様お願いいたします。

*雪を進行方向左側に寄せるので車が道路に出られなくなる可能性があります。

臨時駐車場を用意していますので、それを利用するなどして各自対応をお願いします。



カームビラ だより



【 “雪灯り”開催のお知らせ 】～実行委員会より

- ・子供達と一緒に廃油蠟燭を作り雪の中のイルミネーションを楽しむ企画です
- ・今年も飲食を下記の通り御用意しておりますので多数の参加お待ちしています
- ・役員が事前に作り始めますが15:30から子供達と一緒につくって点灯しませんか？
- ＊子供達には外に雪で作った滑り台とかまくらで楽しんで貰います

＜ 記 ＞

- ・日 時 : 1月19日(日曜日) 15:30～17:30
- ・会 場 : カームビラホール～玄関前・和室(飲食)
- ・蠟燭つくり:15:30～16:30～子供さん達と一緒につくります
- ・点灯時間:16:30～17:30を予定しています
- ・点灯場所:ホール前に雪山の滑り台・かまくらなどを作りそこに飾り置く予定です。
- ・メニュー :カレー(20食)、おでん(20食)、手打ちそば(30食)、焼き鳥(2本入り36食)、
飲み物～ココア、ジュース、甘酒、日本酒熱燗
- ＊子供さんには数量限定ですがお土産を用意します。
- ＊子供さんは・カレー・ココア・ジュースについて無料です。それ以外は全て100円です。
- ＊また法令上持ち帰りはできませんのでご了承願います。 詳細は回覧チラシを参照。

【 ゴミステーションへの不法投棄について 】～環境衛生より

- ・ゴミステーションへの不法投棄については先月写真付きで回覧させていただきました。
- ・不法投棄を発見した際は、行政の指導として、投棄されたものには触らず(事件になる可能性があり状況の保全、危険物の可能性もあり怪我や事故を防ぐ為)速やかに市の担当窓口迄連絡することとなっておりますので対応に多少時間がかかる場合もありますがご理解ください。

＊カームビラサロンのお知らせ～1月25日(土曜日)

- ・麻雀・卓球・囲碁・カラオケ等無料で楽しむことができます。・健康ポイントの対象です。

＊リサイクル回収金のご報告

- ・11月入金分: ¥22,439 累計¥221, 297です。ご協力ありがとうございます。

《編集後記》～残りの任期も僅かとなりましたが本年も昨年の反省を生かし、より良い事業・行事となるよう役員一同、皆様と共に頑張って行きたいと思っております。また役員選考委員会より次期役員選考に関してまずは応募者についての御案内を先月させていただきました。自ら手を挙げるということはなかなか難しいことではありますが仕事のやり方や作業・役割分担についても改善策を検討しており是非お話を聞いていただけるだけでもいいので町内会活動について関心を持っていただければと思います。

最後に除雪に関するお願いです。今年も除雪に頭を悩ます時期となりました。日常的に雪の捨て場に苦労されておられると思いますが道路などへの投げ捨ては車両の安全運転の観点からも非常に危険で道路交通法に禁止事項として規定されています。道路に雪を出すと、次のような問題が発生する可能性があります。◎車線の減少◎通行の妨げ◎交通事故の原因◎消防救急活動の阻害。また、道路を管理する行政は、道路法第42条に基づき、道路を常時良好な状態に保つように維持し、修繕する義務がありますが投げ捨てや貼付けの量が多くなると作業時間あるいは費用的にも対応に限界があります。従って道路への雪の持ち込み、貼付けについては常識の範囲でとどめていただく様ご配慮お願いします。